



MC sí irá solo; el 5 de diciembre decide candidato para 2024

En alianza Va Por México “están acostumbrados a la mentira y el engaño”, acusa Dante Delgado

Alejandro Páez Morales

Ciudad de México

A más tardar el 5 de diciembre próximo, Movimiento Ciudadano tendrá la decisión sobre su candidato presidencial y mantuvo su negativa a sumarse a la alianza Va por México que integran, PAN, PRI y PRD rumbo a las elecciones presidenciales del 2024.

“Nosotros vamos a tener la decisión de nuestra candidatura presidencial el 5 de diciembre,

y tenemos tiempo para hacerlo en los primeros dos meses del siguiente año”, adelantó.

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado rechazó que le hagan el trabajo sucio a Morena en las elecciones del próximo domingo sobre todo en el Estado de México y pidió no hacerles caso a los que llamo “sepultureros del PRI”.

En días pasados, algunos dirigentes de MC como los diputados Jorge Álvarez Maynez y Salomón Chertoryvsky se dieron a la tarea de pintar bardas con la leyenda “con el PRI ni a la esquina”, lo que fue considerada por la dirigencia priista encabezada por Alejandro Moreno como una maniobra de ese partido para ayudar a Morena a unos días de las elecciones en el Estado de México donde el tricolor se juega

su sobrevivencia política.

“No le hagan caso a lo que cada persona dice, sino a las evidencias reales de lo que dice, el problema que tienen es que esas personas que dicen eso, son los sepultureros del PRI, les debería dar vergüenza no concentrarse en hacer bien su trabajo”, fustigó en referencia al dirigente tricolor.

SIN DESTINO

Recordó que los aliados han perdido 22 gubernaturas, sobre todo el PRI, y hora piden que Movimiento Ciudadano se sume a un proyecto “que no ha tenido ningún destino en nada”.

“Hasta en lo que presumen que lograron, tampoco lo lograron. Ustedes mismos saben que dicen que avanzaron en el Congreso, yo les pregunto, ¿han frenado alguna iniciativa del pre-

sidente? ¿han modificado algunas partidas del presupuesto?”, atizó.

Aseguró que los aliados “están acostumbrados a la mentira y el engaño”, y eso es lo que ya no quiere la sociedad nacional.

Delgado presumió el crecimiento de MC en las encuestas y recordó que en pasadas elecciones donde se les ubicaba muy abajo al final remontaron y hasta ganaron como fue el caso de la gubernatura de Nuevo León.

La gente –agregó– quiere propuestas, ideas y además se tiene que armar el personaje que encabece ese proyecto.

“La sociedad sí quiere manifestarse de una manera diferente a como lo están advirtiendo el Presidente de la República, que cree que ya ganó, y los otros que creen que para ganarle al partido del presidente, lo único que hay que sumar son membretes huecos, no, la gente”, explicó.

NI A LA ESQUINA CON ARMENTA

De gira en Puebla también rechazó postular al presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta en caso de que no gane la candidatura de su partido a la gubernatura de esa entidad.

¿Buscarán a Alejandro Armenta para la gubernatura?

Por ningún concepto, nosotros respetamos a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Estado de Derecho.

¿En el estado de Puebla queda totalmente cerrada la posibilidad de una alianza local con otros partidos?

Claro, 100 por ciento •